

Im Flugzeug

Im Flugzeug

Beim Boarding gibt es je nach Flug und Buchung Reihenfolgen, die angegeben werden. Wir drängeln uns nicht vor und gehen erst dann ins Flugzeug, wenn unsere Boardingnummer aufgerufen wird.

Am Platz angekommen beeilen wir uns mit dem Verstauen unsers Handgepäcks über unseren Sitzen, damit wir nicht alles behindern.

Kindern, älteren Personen, hilfsbedürftigen Menschen sind wir hilfsbereit, auch wenn sie nicht zu unserer Gruppe gehören.

Das Flugbegleitpersonal hat stets Stress. Diesen vermehren wir nicht, indem wir sie ständig rufen. Wir üben Geduld und befolgen deren Anweisungen.

Wenn es jemandem übel wird, oder man braucht ein Aspirin oder weitere gesundheitliche Assistenz, dann allerdings bitte nicht zögern und das Flugbegleitpersonal rufen.

Für das Verlassen des Flugzeugs gilt das Gleiche.

Wir treffen und sammeln uns dann in der ersten Halle, die wir betreten und warten, bis alle aus der Gruppe da sind.

Alles Weitere steht im Programmablauf beschrieben.